

Daniel Fischer in Jury für den Schulpreis „Verbraucherschule“ berufen



Schulen sind wichtige Orte, um junge Menschen auf die Herausforderungen einer nachhaltigen Entwicklung vorzubereiten und neue Wege hin zu einem nachhaltigeren Konsum zu erkunden. Der Bundesverband Verbraucherzentrale zeichnet aus, die sich in besonderem Maße um die Integration von Verbraucherbildung verdient gemacht haben. Als Jurymitglied wirkt Prof. Dr. Daniel Fischer an der Auszeichnung der Schulen mit. Die Preisverleihung findet im Herbst 2016 statt.

Datum: 27.09.2016

Kategorien: INFU_Meldungen

Autor: goebel

E-Mail: charlene.goebel@leuphana.de